

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 19. August 2015

806. Jugendhilfekommission (Amts dauer 2015–2019, Wahl)

Mit Beschluss Nr. 327/2012 wählte der Regierungsrat die Mitglieder der kantonalen Jugendhilfekommission für die Amts dauer 2011–2015. Edith Weber-Hollenweger verzichtet auf eine weitere Amts dauer; sie wird zu einem späteren Zeitpunkt ersetzt. Alle anderen Mitglieder stehen für eine weitere Amts dauer zur Verfügung.

Auf Antrag der Bildungsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Als Mitglieder der Jugendhilfekommission werden für die Amts dauer 2015–2019 gewählt:

Als Präsidentin:

- Maeder-Zuberbühler Karin, Schulleiterin Primarschule Wetzikon

Als Mitglieder:

- Bischoff Gian, Kinderarzt, Kinderpraxis Altstetten
- Etienne Klemm Ruth, Schulpsychologin, Schulpsychologischer Dienst Stadt Zürich
- Gabriel Thomas, Leiter Forschung und Entwicklung, ZHAW Soziale Arbeit
- Galladé Nicolas, Stadtrat, Vorsteher Departement Soziales Stadt Winterthur
- Huwiler Kurt, Leiter Angebotsentwicklung und Qualitätssicherung, Stiftung Zürcher Kinder- und Jugendheime
- Nägeli Barbara, Gemeindepräsidentin Marthalen
- Riesen-Kupper Marcel, Leitender Oberjugendanwalt, Oberjugendanwaltschaft Kanton Zürich
- Schlup Mirjam, Direktorin Soziale Dienste, Sozialdepartement Stadt Zürich
- Wyss-Tödtli Esther, eidg. dipl. Betriebsausbilderin/Geschäftsführerin Learn AG, Dietikon

- 2 -

II. Die Wahl bedarf der Genehmigung durch den Kantonsrat.

III. Mitteilung an die Gewählten, die Jugendhilfekommission (Versand durch die Bildungsdirektion) sowie an die Bildungsdirektion.



Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:

Husi